

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Jenis penelitian ini adalah kualitatif lapangan (*field research*) yaitu penelitian yang mengharuskan peneliti berangkat ke lapangan untuk mengadakan pengamatan tentang sesuatu fenomena dalam suatu keadaan alamiah.¹ Jenis penelitian ini adalah untuk memeriksa keadaan kelompok manusia saat ini, subyek, sekumpulan kondisi, system ideologis, atau peristiwa. Dalam hal ini, penulis meneliti anak-anak yang aktif menggunakan telepon genggam di Dusun Tihu, Kecamatan Huamual Belakang, Kabupaten Seram Bagian Barat.

B. Tempat Penelitian dan Waktu Penelitian

Tempat dan Waktu Penelitian di Dusun Tihu Kecamatan Huamual Belakang Kabupaten Seram Bagian Barat, penelitian ini difokuskan pada penggunaan telepon genggam terhadap erilaku anak-anak di Dusun Tihu Kecamatan Huamual Belakang Kabupaten Seram Bagian Barat,

C. Sumber Data

1. Sumber Data Utama (Primer)

¹ Lexy J. Moleong, *Metode Penelitian Kualitatif*, Edisi Revisi, Bandung, PT Remaja Rosdakarya, 2012, Hal. 26

Sumber data utama adalah sumber data yang langsung diperoleh dari sumber data pertama selama di lokasi penelitian atau objek penelitian.²

2. Data Sekunder

Data sekunder adalah jenis data dalam penelitian berdasarkan cara memperolehnya, yang artinya sumber data penelitian yang diperoleh dan dikumpulkan peneliti secara tidak langsung melainkan dengan pihak lain.³

D. Metode Pengumpulan Data

Untuk memperoleh data yang diperlukan maka peneliti menggunakan metode pengumpulan data sebagai berikut :

1. Observasi

Observasi atau pengamatan adalah meliputi kegiatan perhatian terhadap suatu objek dengan menggunakan seluruh alat indera yakni melalui penglihatan, penciuman, pendengaran, peraba, dan pengecap.⁴

2. Wawancara (Interview)

Wawancara adalah pertemuan dua orang untuk bertukar informasi dan ide melalui Tanya jawab lisan secara sepihak, berhadapan muka dengan arah serta tujuan yang telah di tentukan.⁵

3. Dokumentasi

² Burhan Bungin, *Metodologi Penelitian Kualitatif*, Jakarta, PT Raja Grafindo Persada, 2015, Hal. 132

³ Burhan Bungin, *Metodologi Penelitian Kualitatif*, Jakarta, PT Raja Grafindo Persada, 2015, Hal. 132

⁴ Suharsimi Arikunto, *Prosedur Penelitian Suatu PendekatanPraktik*, Revisi, Jakarta, PT Rineka Cipta, 2010, Hal. 199

⁵ Sugiyono, *Metode Penelitian Kualitatif Dan R&D*, Bandung, Alfabeta, 2012, Hal. 224

Dokumentasi merupakan teknik pengumpulan data yang termasuk dalam jenis, bentuk, dan sifat apapun tempat informasi direkam, rekaman yang ditulis atau dipahat, yang menyampaikan informasi berupa fakta.⁶

E. Teknik Analisa Data

Analisis data adalah proses mencari dan menyusun secara sistematis data yang diperoleh dari hasil wawancara, catatan lapangan dan bahan-bahan lain, sehingga dapat mudah dipahami dan temuannya dapat diinformasikan kepada orang lain.⁷

1. Reduksi Data

Reduksi data merupakan bentuk analisis yang menajamkan, menggolongkan, mengarahkan, membuang yang tidak perlu, dan mengorganisasi data dengan cara sedemikian rupa, sehingga dapat ditarik simpulan akhir.

2. Penyajian Data

Penyajian adalah kegiatan ketika sekumpulan informasi disusun, hingga memberi kemungkinan adanya penarikan simpulan dan pengambilan tindakan.

3. Penarikan Kesimpulan

Penarikan kesimpulan dilakukan ketika kedua proses awal pada penelitian tersebut telah terlaksana. Ketika data sudah disajikan dengan fokus pada permasalahan, maka akhirnya adalah untuk menarik simpulan mengenai hasil analisis data tersebut.

⁶ Prof. Dr. Conny R. Semiawan, *Pengantar Metode Penelitian Kualitatif*, Jakarta, PT Gramedia Widiasarana Indonesia, 2010, Hal. 112-116

⁷ Sugiyono, *Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif Dan R&D*, Bandung, Hal. 256

